



Message in english will follow.

13.12.2024

Erklärung zur Einhaltung der Allgemeinen Produktsicherheitsverordnung (EU) 2023/988

Bei BRAV AS steht die Sicherheit und Qualität unserer Produkte stets im Mittelpunkt unserer Tätigkeit. Wir verpflichten uns, die gesetzlichen Anforderungen zu erfüllen und hohe Standards für die Produkte einzuhalten, die wir unter unseren Marken **Swix**, **Lundhags**, **Ulvang**, **Helsport** und **Toko** verkaufen.

Im Hinblick auf die Allgemeine Produktsicherheitsverordnung der Europäischen Union (EU) 2023/988 (GPSR) bestätigen wir, dass unsere Produkte den relevanten Sicherheitsanforderungen entsprechen. Im Rahmen unserer kontinuierlichen Einhaltung dieser Verordnung legt BRAV AS weiterhin Wert auf:

- Die Durchführung von Sicherheitsbewertungen und Risikoanalysen, um sicherzustellen, dass unsere Produkte sicher sind und alle geltenden Sicherheitsstandards erfüllen.
- Die Einhaltung ordnungsgemäßer Kennzeichnungspraktiken.
- Die Einrichtung von Prozessen für die Verwaltung von Produktrückrufen, Sicherheitsbenachrichtigungen und Kundenanfragen.
- Die Bereitstellung klarer Kommunikationskanäle für die Meldung von sicherheitsbezogenen Anliegen.

BRAV AS ist als einzelner Ansprechpartner im EU-Safety Gate registriert:

BRAV AS

Snøkrystallen 11

1470 LØRENSKOG

Norwegen

USt-IdNr.: 920404499

E-Mail: b2b@brav.com

Website: <https://brav.com>

Durch die Einhaltung der GPSR setzen wir unser Engagement für, sichere Produkte für unsere Kunden bereitzustellen und die geltenden Sicherheitsstandards zu erfüllen. Für weitere Informationen zu unserer Einhaltung kontaktieren Sie uns bitte unter b2b@brav.com.

BRAV AS

Elin Ilebekk
Head of Quality



SWIX

Ulvang

Lundhags



Helsport

TOKO



Skisporet

Declaration of Compliance with the General Product Safety Regulation (EU) 2023/988

At BRAV AS, ensuring the safety and quality of our products has always been a key focus of our operations. We are committed to meeting regulatory requirements and maintaining high standards for the products we sell under our brands **Swix**, **Lundhags**, **Ulvang**, **Helsport**, and **Toko**.

In light of the European Union's General Product Safety Regulation (EU) 2023/988 (GPSR), we confirm that our products comply with the relevant safety requirements. As part of our ongoing compliance with this regulation, BRAV AS continues to focus on:

- Conducting safety assessments and risk evaluations to ensure that our products are safe and meet all applicable safety standards.
- Maintaining proper labeling practices.
- Having processes in place for managing product recalls, safety notifications, and consumer inquiries.
- Providing clear communication channels for reporting safety-related concerns.

BRAV AS is registered as the Single Point of Contact in the EU Safety Gate:

BRAV AS

Snøkrystallen 11

1470 LØRENSKOG

Norway

VAT number: 920404499

Email: b2b@brav.com

Website: <https://brav.com>

By complying with the GPSR, we continue our commitment to providing safe products to our customers and meeting applicable safety standards. For more information about our compliance, please contact us at b2b@brav.com.

BRAV AS
Elin Ilebekk
Head of Quality



SWIX

Ulvang

Lundhags

◆ Helsport

TOKO

S Skisporet
